

Transforma la forma en que accedes a tus datos

Conecta tu información en un repositorio en la nube escalable

Desafío

Muchas organizaciones están haciendo de la transformación digital una prioridad para aprovechar ventajas como la reducción de costos y la mejora de la resiliencia operativa. Con tantos empleados trabajando de manera remota, algunas empresas quieren reducir su espacio inmobiliario. A medida que las organizaciones se plantean reducir u optimizar el espacio inmobiliario, necesitan racionalizar las operaciones y conectar los datos para respaldar el crecimiento, la estrategia y las decisiones en toda la empresa.

Sin embargo, los documentos en papel siguen formando parte de muchos procesos empresariales. Esta mezcla de información física y digital dificulta encontrar lo que se necesita en el momento que se requiere. Cuando encuentra la información que necesita, si está en formato de papel, sigue sin poder acceder a ella con facilidad o compartirla de manera rápida con otras personas, especialmente con su personal remoto. Incluso si tiene a alguien que pueda escanear los documentos en su empresa, es un trabajo intensivo y sujeto a errores manuales. La falta de visibilidad de la ubicación de la información puede dar lugar a una fecha de caducidad excesiva, lo que aumenta los costos y la responsabilidad vinculada al cumplimiento, las auditorías, las multas y los litigios. Esta dificultad es tan común que el 70 % de los miembros de la Asociación de Gestión Inteligente de la Información (AIIM, del inglés Association of Intelligent Information Management) afirman que conseguir la información adecuada para la persona indicada y en el momento oportuno es el núcleo de su desafío de transformación digital. (AIIM)

¿Qué pasaría si pudieras...?

- Convertir tus activos físicos en digitales con una cadena de custodia auditable
- Buscar y acceder a numerosos tipos de información en una única plataforma centralizada
- Prepararte para un futuro con soluciones de transformación escalables Iron Mountain puede ayudarte.

Solución

Iron Mountain InSight® es una solución de plataforma de gestión de la información y servicios de contenido que le proporciona una vista centralizada de su información, lo que permite el acceso y la recuperación seguros para sus empleados en un único repositorio en la nube con el fin de mejorar la visibilidad y el acceso. Podrá gestionar los costos previsibles, liberar un valioso espacio de trabajo y hacer más eficaz y eficiente el manejo de su información y su uso.

La plataforma escalable crece con las necesidades de su empresa. Ofrecemos un conjunto de soluciones complementarias de software como servicio (SaaS, del inglés Software as a Service) diseñadas para impulsar la eficiencia en los procesos más comunes de su organización y abordar desafíos específicos de la industria. Nuestro equipo de Servicios Profesionales puede trabajar con usted para actualizar sus capacidades, de modo que pueda automatizar sus flujos de trabajo centrados en documentos, integrarse en aplicaciones empresariales comunes, capturar información clave cuando entra en su empresa para clasificarla y enriquecerla, y avanzar en su transformación digital.



Este problema es tan común que el **70%** de los miembros de la Asociación de Gestión Inteligente de la Información (AIIM, del inglés Association of Intelligent Information Management) afirman que conseguir la información adecuada para la persona indicada y en el momento oportuno es el principal reto de transformación digital.

AIIM



Cómo funciona



Digitalizar

Conviértelo físico en digital

¿Necesitas ayuda para digitalizar tu información? Aprovecha nuestra tecnología de digitalización, la mejor de su clase, para convertir rápidamente tus documentos físicos, microfiches o microfichas en archivos digitales. Nuestra presencia mundial permite tener un enfoque coherente de sus requisitos de escaneado. Podemos ayudarte a priorizar y alcanzar tus objetivos, desde la conversión de archivos antiguos a gran escala hasta programas de escaneado diarios.

Almacenar

Accede a archivos cifrados en un repositorio seguro

Ingresa tus archivos digitales desde otras ubicaciones, como otros repositorios en la nube, sistemas de gestión de contenido empresarial (ECM, del inglés Enterprise Content Management) y recursos compartidos de archivos, para almacenar de forma centralizada el contenido escaneado y creado digitalmente. Los niveles de acceso basados en funciones que usted posee y gestiona garantizan que los usuarios autorizados tengan acceso ininterrumpido a sus documentos digitalizados en una plataforma segura, tanto si están en la oficina como si trabajan de manera remota. Iron Mountain utiliza el Marco de Seguridad Cibernética (CSF, del inglés Cyber Security Framework) del Instituto Nacional de Estándares y Tecnología (NIST, del inglés National Institute of Standards and Technology) como marco de seguridad empresarial.

Buscar

Localiza rápidamente lo que necesita

La plataforma te permite localizar rápidamente lo que necesitas. Gracias a la tecnología de reconocimiento óptico de caracteres (OCR, del inglés Optical Character Recognition), el contenido de sus documentos se puede buscar completamente por texto o índice. Podrá compartir con otros y descargar fácilmente sus documentos digitales.

Automatizar

Habilita la colaboración en procesos centrados en documentos

La herramienta te permite delegar y asignar tareas, así como revisar y aprobar activos. También puedes aplicar reglas de caducidad de inventarios a sus documentos a través de diferentes módulos de caducidad complementarios para apoyar el cumplimiento. ¿Busca flujos de trabajo automatizados o integraciones con algunos de sus sistemas empresariales comunes? Nuestro equipo de Servicios Profesionales puede ayudarte a maximizar las ventajas de actualizar tu suscripción. También puedes agregar soluciones empaquetadas de software como servicio (SaaS, del inglés "Software as a Service") para tus flujos de trabajo más comunes.

Cómo te beneficias

- + **Accede de forma segura** a su información digital en un repositorio seguro en cualquier momento y lugar.
- + **Busca fácil y rápidamente** documentos fundamentales desde una ubicación central y segura.
- + **Gestiona y utiliza tu información de forma más eficaz** para reducir el tiempo y el esfuerzo dedicado a buscar lo que necesita.
- + **Libera un valioso espacio de trabajo** para actividades que generan ingresos y la creación de un entorno más dinámico para un personal multigeneracional.
- + **Prepárate para un futuro de transformación escalable:** a medida que tus requisitos cambian y se desarrollan, podrás beneficiarte de servicios y funcionalidades adicionales para respaldar su crecimiento, el cumplimiento normativo y las necesidades digitales.

¿No estás seguro de lo que se debe digitalizar? Iron Mountain puede trabajar contigo para identificar cómo proceder con los inventarios heredados, operativos y entrantes. Podemos ayudarte a determinar qué activos deben digitalizarse, almacenarse o destruirse de forma segura en función de tus requisitos de caducidad. Ofrecemos varias opciones de disposición para tu información física recién digitalizada, como el almacenamiento seguro, la destrucción sostenible o la devolución de los activos físicos. ¿Necesitas ayuda para cumplir las políticas de caducidad de la información de tu organización? Tenemos opciones para ti. Si tu organización ya tiene una política de caducidad de la información que deseas introducir, ofrecemos un módulo adicional que permite introducir y crear tu propia programación. Si necesitas ayuda para crear reglas de caducidad de la información, puede integrarse con el Centro de políticas de Iron Mountain, nuestra plataforma de gestión de políticas de caducidad de la información basada en la nube. Podrás acceder a las normas de caducidad de la información actualizadas y aplicarlas sistemáticamente a los documentos pertinentes.

Iron Mountain es un líder de la industria que te ayuda a cerrar la brecha entre la información física y la digital. Puede aprovechar la oportunidad para consolidar proveedores. Ofrecemos soluciones y servicios para ayudarlo en cualquier punto de su viaje hacia la transformación digital. Nos asociamos con Google Cloud y Amazon Web Services (AWS) para ofrecer a nuestros clientes la posibilidad de armonizar sus estrategias en la nube y aprovechar las ventajas de la tecnología innovadora.

Para obtener más información, comunícate con tu representante de Iron Mountain o visita nuestro sitio web para obtener una cotización gratuita.

800.899.IRON | [ironmountain.com](https://www.ironmountain.com)

© 2023 Iron Mountain, Incorporated y sus sucursales («Iron Mountain»). Todos los derechos reservados. La información que contiene es propiedad y confidencial de Iron Mountain y/o sus licenciadores, y no puede reproducirse ni transmitirse de ninguna forma ni por ningún medio, electrónico o mecánico, con ningún fin, sin el permiso previo por escrito de Iron Mountain. Iron Mountain no se compromete con ninguna disponibilidad regional o futura y no representa una afiliación o respaldo de cualquier otra parte. Iron Mountain no se hará responsable de ningún daño directo, indirecto, consecuente, punitivo, especial o incidental derivado del uso o de la imposibilidad de uso de la información. Ello está sujeto a cambios y se proporciona TAL Y COMO SE ENCUENTRA, sin declaraciones ni garantías con respecto a la exactitud o exhaustividad de la información facilitada o a su adecuación para un fin determinado. «Iron Mountain» es una marca registrada de Iron Mountain en Estados Unidos y otros países, y Iron Mountain, el logotipo de Iron Mountain y sus combinaciones y otras marcas por ® o ™ son nombres comerciales de Iron Mountain. Todas las demás marcas comerciales pueden ser marcas comerciales de sus respectivos dueños.